

Compétition Piscine Carré Bleu

Ce dimanche 28 avril, nous inaugurons à l'occasion de la rencontre CARRE BLEU une nouvelle formule qui associe performance golfique pour les uns et convivialité ludique pour les autres.

Il y avait donc 66 joueurs dont 16 en compétition individuelle (stroke play) et 50 en scramble à deux.

Etant donné le succès de cette première, nous renouvellerons cette proposition à l'occasion de nos nombreuses compétitions à venir.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers Christian Aubree, dirigeant de CARRE BLEU et TERRASTEEL, pour son généreux soutien à notre compétition.

Grâce à son engagement et sa contribution, nous avons pu organiser cet événement qui a rassemblé tous ces participants passionnés de golf.

En conclusion, je remercie toutes les joueuses et tous les joueurs d'avoir participé aussi nombreux et espère retrouver notre mécène l'année prochaine.

Pour la partie golfique, voici les résultats :

En strokeplay :

Vainqueur en brut : Guillaume Manceau (79)

Vainqueur en net : Laurent Brechelière

Meilleur jeune : Thomas Giraud



Vainqueur en brut et en net dames : Noëlle Gauthier

En scramble :

Vainqueur en série mixte et dames : Danièle Dessieux et Didier Haas

Vainqueur en série hommes : Laurent Duffourc et Guillaume Marchadier



Mention spéciale :

Trou en 1 sur le trou N° 13 de Max Dion avec le gain de la voiture offert par PISCINE CARRE BLEU



CARRE BLEU a offert de nombreux lots non seulement aux vainqueurs mais aussi à de nombreux participants par tirage au sort.



Bravo à tous les joueurs et un grand merci à Valérie et Emmanuelle pour le cocktail servi en fin de soirée.

Laurent Poiron